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DE PAREDONES 
SECRETARIA MUNICIPAL 

SESION ORDINARIA N° 33 

En Paredones a 23 días del mes de octubre de 2012, siendo las 
14:37 horas, se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 33 del Concejo 
Municipal, presidida por el Concej al Sr. Sotero Urzúa Canales y 
contando con la presencia de los Sres. Concejales, Emiliano Guerrero 
T., Patricio Urzúa Correa, Feliciano Araya O., Johny Cornejo 
Ordenes, Félix Marín Pontigo, asiste como Ministro de Fé, Ana María 
Valenzuela, Secretario Municipal (s), y Patricia Lorca López, 
Alcalde (s). 

1. REVISIÓN DE PROPUESTA PRELIMINAR DEL PLAN DE SALUD COMUNAL. 
ASISTE DON JORGE POZO JERIA, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE SALUD. 

Jefe Departamento de Salud: Plantea que el plan de salud este año 
fue analizado, señala que están trabajando para que el Consultorio 
este certificado para el 2013 y sea Centro de Salud. (Se profundiza 
respecto al tema de certificación). 

Concejal Guerrero: Consulta quien certifica el tema de calidad en 
Salud. 

Jefe Depto. Salud: Señala que hay una Superintendencia de 
acreditación en salud y ahí se inscriben empresas que realizan esa 
certificación, agrega que ha ido avanzando, ya que en el plan 
también se han sumado aportes y propuestas. 

Concejal Urzúa Correa: Consulta cuando comienza a regir el nuevo 
horario en la posta de Alcántara. 

Jefe Departamento de Salud: Señala que después de las elecciones, 
agrega que hay muchas medidas que se han postergado por que se 
pueden mal interpretar. Agrega que dentro del plan se detallan 
procesos, como los problemas de abastecimiento de medicamentos en 
donde se ha mejorado bastante, agrega que muchas veces los convenios 
también se demoran y lo que deben hacer durante el año lo tienen que 
realizar en meses. 

Concejal Araya: Plantea que se alegra que estén avanzando, pero aun 
hay algunos problemas como la entrega de remedios y la entrega de 
fichas. 

Jefe Departamento de Salud: Señala que están entregando las fichas a 
las 07:30 hrs. y hay días que quedan cupos tanto para el doctor como 
para la dentista. Plantea que muchas veces la parte administrativa 
de los convenios es un tanto complicada. 

Concejal Urzúa Correa: Consulta como cumplen los horarios en 
Alcántara, ya que ha habido comentarios de que se retiran antes del 
horario. 

Jefe Departamento de Salud: Responde que a través del libro de 
firmas y lo planteado se revisará, agrega que los profesionales se 
retiran antes de la ronda, por lo cual se esta analizando mucho los 
tiempos muertos ya que se podrían utilizar en otras ácciones. 
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Concejal Cornejo: Consulta como esta relacionado el presupuesto con 
el plan. 

Jefe Departamento de Salud: Señala que en la parte de objetivos hay 
varios puntos que hablan sobre el manejo financiero, como por 
ejemplo conseguir una modificación de los convenios para que los 
recursos lleguen a tiempo, como también otros temas relacionados con 
la gestión del 
debe vivir con 

Consultorio como 
lo que se gana y 

racionalización del gasto, ya 
en el Consultorio es lo mismo. 

que se 

Concejal Cornejo: 
temas relacionados 

Consulta si 
con emerg

se va 
encia. 

a trabajar como departamento en 

Jefe Departamento 
despreocupado de 

de 
ese 

Salud: 
tema, 

Al respecto 
menciona que 

señala que 
se está 

nunca se 
trabajando 

ha 
en 

recuperar el sistema de radio, para tener las postas y los móviles 
con radios habilitadas ya que el tema de la comunicación es una 
deficiencia, agrega que tienen todas las postas con generador, debe 
haber alguien encargado de la mantención de los generadores para que 
estén disponibles, y una de las tareas que quedó para el Comité es 
crear un plan, señala que una de las cosas que no se vivió en el 
terremoto pasado es que no se autoconvocó el equipo de Salud, lo 
mismo ocurrlO con el personal Municipal, al contrario de otros 
funcionarios que llegaron el mismo sábado a trabajar. 

Plantea que la Sra. Débora Vejar remitió una carta con respecto a la 
asignación que el Concejo le entregó, plantea que cuando aprueban 
una asignación deben tener cuidado con la carrera funcionaria de 
otros funcionarios, como por ejemplo el caso de la Enfermera que 
lleva más años que Débora, por lo cual queda ejemplificado lo que 
les había señalado anteriormente, consulta cuanto es el monto si es 
$ 170.000 en total o se le deben sumar los $ 50.000.

Patricia Lorca, Alcalde (s): Señala que hay asignaciones que se 
aprueban año a año al personal de salud por presupuesto, por lo cual 
hay algunas asignaciones que no recuerdan ya que se aprueban vía 
presupuesto. Agrega que deben pronunciarse si es incluido o se suma 
los $ 50.000.

Concejal Guerrero: Señala que se debe analizar ese tema ya que se 
genera menoscabo en otros funcionarios. 

Jefe Departamento de Salud: Plantea que deben tener cuidado con 
aprobar las cosas con una sola información. 

Concejal Cornejo: Señala que ellos acordaron algo, agrega que no se 
recuerda de cuanto era el monto pero que está acordado. 

Enfermera: Señala que si bien se les otorga muchas veces solo a los 
que piden, pero en realidad hay muchos funcionarios que trabajan 
mucho mas y no solicitan asignaciones. 

Jefe Departamento de Salud: Señala que hay peticiones de la 
ambulancia que había en Alcántara, pero se va a acondicionar para 
que se utilice para las rondas, agrega que se les sacará póliza a 
los funcionarios que conducen para que ellos mismos realicen las 
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rondas, respecto a la entrega de comodatos señala que deberían 
solicitar bien la información antes de hacerlo, agrega que se 
entrego un terreno de salud a un club de adulto mayor y estaba 
planificado tener otra vivienda para profesionales. 

Concejal Urzúa Correa: Señala con respecto a Alcántara que había un 
techo en la posta para guardar la ambulancia, pero lo que le molesto 
a las personas es que se guardaran vehículos personales. 

2. ENTREGA Y LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 

Se hace entrega de correspondencia individualizada. 

ORO. N° OS, DE FECHA 22.10.2012 DE LA ASOCIACION DE FUNCIONARIOS DE 
LA SALUD; Responden a oficio enviado en el cual informan que el 
número de socios para quienes se solicita el beneficio son 30. 

Secretaria Municipal (s): Señala que lo anterior se relaciona con un !,
oficio que habían enviado en el cual solicitaban un aporte de $ ¡ 

70.000.- por socio de la Asociación de Funcionarios, para lo cual se ¡ I 
solicito saber cuántos socios eran. ! 

I
Se remitirá la carta mencionada al departamento de finanzas para que i 
emita su pronunciamiento respecto a la disponibilidad de 

3. VARIOS. I 
Concejal Urzúa Correa: 
Plantea que una mama de San Pedro de Alcántara le 

hijo que estudia en el Liceo, en sus horas de descanso lo han 

enviado a realizar otras labores como raspar, entre otras, lo 

anterior para que se evalúe ya que eso no corresponde, porque son 

labores que no deben realizar los alumnos. 


Concejal Araya 
- Solicita compra de materiales para reparar pasarela que se 

solicito anteriormente. I 
- Solicita posibilidad de compra de camionada de maicillo. ¡ 

¡ 
Concejal Cornejo: t 
Camionada de maicillo para el pasaj e donde vive la paramédico t 
Marcela Guerrero, ya que se cancelo a don Willy y estaba i 
considerado ese pasaje. 

- Señala que continúa el tema de las luminarias, ya que las reparar I¡
y vuelven a lo mismo de nuevo, consulta si habrá fondos de los que f 
hay a fin de año para que se realice algún trabaj o al respecto, 
quizás sería bueno probar con otro contratista. f 

I 

Concejal Guerrero: Señala que no le deben cancelar hasta que esté 
completamente reparadas todas las luminarias. l:. 

¡ f 

Concejal Marin: 
- Reitera petición de maicillo para la Villa La Plegaria. t

Reitera tema de don Iván Fuenzalida. Agrega que ambos temas los ha ¡ 
planteado en reiteradas ocasiones y no ha obtenido ninguna 
respuesta. 
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Se levanta la Sesión a las 15:48 hora. 

TABLA DE SESION ORDINARIA N° 33 

~ Revisión de propuesta preliminar del Plan de Salud Comunal. 
Asiste Don Jorge Pozo Jeria, Jefe del Departamento de Salud. 

~ Entrega y Lectura de Correspondencia. 
~ Varios. 


